



大阪市委託事業
『つどいの広場』
保育所・今川学園

本格的な暑い暑い夏がやってきました毎日ニュースでは熱中症による搬送などが報じられ、今年の暑さの厳しさを実感しています。こまめに水分補給するなど、熱中症には十分気を付けましょう

今年の七夕の日は残念ながら雨模様でしたが、入り口に飾っていた『七夕』の笹にはいろんな願い事が書かれていました。どの笹にも親御さんの願い、子どもさんの思いがたくさん込められていました。みんなの願い事がお星さまに届きますように…☆彡

さてこの暑い中でも『ひまわり』には子どもたちがかわいいお帽子をかぶって、水筒を持って元気にやってきてくれます。いっぱい食べて、しっかり休息を取って、『ひまわり』の涼しいお部屋でたくさん遊んで、楽しい夏を過ごして下さいね。



★寒天ってきもちいいね★

7月13日（金）に今川学園保育士による寒天あそびをしました。

手遊び、絵本を見たあと お待ちかねの寒天が登場！！
ピンク、黄、緑色のきれいな寒天が並べられ、先生に続き触ってみました。そ〜と触る子が多かったのですが冷たい感触が気持ち良かったのかグニュグニュと握れるようになりましたね。
おいしそうなので口に入れようとする小さな子どもさんもありました。（食紅を使っているので安心ですが）

手の感触を楽しんだ後はスプーンですくいカップに入れたりもしました。カップに入れると、とてもおいしそうなかき氷？ゼリー？がたくさんできましたね。

いろいろ色を混ぜたりダイナミックに楽しんだり上手にスプーンを使ったり、いつもと違ったお子さんの姿が見れたかもうれしですね。

終わりの時間になってもまだまだ遊びたい様子でしたがお家ではなかなかできない寒天あそびを充分楽しんでもらったことを嬉しく思います。また来年も出来たらいいなあ



◆避難訓練◆

7月25日（水）10時15分、避難訓練開始で スタッフの誘導で親子揃って今川学園に避難しました。

突然の避難の合図でおもちゃ遊びを続けたそうで 泣きだす子もいましたが、みなさん無事今川学園まで避難する事ができました。

園庭には大きな消防車が止まっていました。間近で見る消防車にびっくりしているようでしたが、消防士さんがエンジンをかけてくれたり、赤色灯をくるくる回してくれると、興味津々で見っていました。そしてなんと！運転席にも座らせてもらい、ハンドルを触り、消防士に変身。ハイポーズ！と写真も撮りましたよ。

消防士さんが「消防署に来たらはしご車にも乗せてあげるよ。」と言ってくれました。消防署の近くに行かれる時はちょっと寄り道をして色々な消防車を見るだけでもワクワクするかも…

最後に酷暑の中、訓練に参加していただきありがとうございました。今後も訓練の時には参加よろしく願います。



◆◆ブックスタート◆◆

生後3ヶ月検診時に渡された“引換券”をお持ちいただくと

『ひまわり』で「絵本」をお渡しします。

予約が必要ですが、読み聞かせの時間もありますので、どうぞご利用ください。

ひまわり利用曜日 & 時間のお知らせ

毎週 月～金

AM10:00～PM4:00